

Keanekaragaman Dan Klasifikasi Makhluk Hidup

ILMU ALAMIAH DASAR

Buku Siswa Ilmu Pengetahuan Alam SMP/MTs Kelas 7

Buku Ajar Ilmu Alamiah Dasar

Rangkuman Materi IPA (OSN IPA Tingkat SD Sesuai Modul 2023)

Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 7 (Gratis buku How to Speak English Easy Fast Fun: For Beginner)

BIOLOGI : - Jilid 1

ILMU KEALAMAN DASAR

Biologi SMA/MA Kls X (Diknas)

Bimbel 6 Mapel Siap UN SMA IPA

Top One Bedah Kisi-kisi Terlengkap UTBK SBMPTN SAINTEK 2020

MODUL PEMBELAJARAN ILMU PENGETAHUAN ALAM EDISI PEMBELAJARAN JARAK JAUH PADA MASA PANDEMI COVID-19 UNTUK SMP KELAS VII

Pewarisan Sifat pada Tumbuhan

Pocket Shortcut SMA SAINTEK

BIOLOGI DASAR

CCM Cara Cepat Menguasai Biologi SMA dan MA Rangkuman Biologi SMA MA SBMPTN

TOP NO.1 UN SMA/MA IPA 2016

Kunci Hafalan Biologi SMA

Pasti Bisa Biologi untuk SMA/MA Kelas X

TOP NO. 1 SKL UN SMA IPA 2017

Ilmu Kealaman Dasar

Cerdas Menjawab Soal Biologi SMA/MA/SMK

Get Success UN + SPMB Biologi

Seri Ipa Biologi Smp Kelas Vii

Fokus Belajar Inti Sari Pengetahuan Alam untuk SMP/MTs

Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 7

Gudang Kamus IPA SAINS SMP/MTS

IPA BIOLOGI : - Jilid 1

IPA Terpadu (Biologi, Kimia, Fisika)

Rangkuman Lengkap Biologi; SMA IPA kelas 10/11/12

New Edition Pocket Book Biologi SMA Kelas X,XI & XII

Cara Mudah UN 08 IPA SMP (SKL)

LIBAS AKM untuk SMP/MTs 2021

Bahas Tuntas 1001 Soal Biologi SMP Kelas VII, VIII, IX

Rangkuman Penting Intisari 4 Matapelajaran Utama SMP Matematika, Biologi, Fisika, Kimia

Mini Smart Book Biologi SMA

Hafalan Rumus Biologi SMA Kelas X, XI & XII

100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi SMA Kelas X, XI, dan XII

Cara Smart Selesaikan Semua Soal Biologi dalam Hitungan Detik SMA Kelas X, XI dan XII

IPA : - Kelas X

*Keanekaragaman Dan Klasifikasi
Makhluk Hidup*

Downloaded from intra.itu.edu.my guest

DECKER BRYCEN

ILMU ALAMIAH DASAR Bumi Aksara

Inilah buku yang pasti sangat dibutuhkan oleh semua pelajar. Coba saja lihat isinya, setiap materi diulas secara padat, detail dan mendalam. Maka tidak salah kalau pada akhirnya buku ini dipergunakan dan dipakai para pelajar di BIMBEL hingga sekolah-sekolah berstandar Nasional dan Internasional. 1 Buku untuk 3 tahun, ini bukan kata-kata kiasan saja, karena memang selama 3 tahun belajar di SMA, cukup 1 buku yang diterbitkan oleh ARC Media inilah yang kamu butuhkan. Semua hal yang kamu butuhkan dalam proses belajar kamu, ada di sini. Bahkan materi-materi yang belum atau kurang kamu dapatkan di kelas, akan kamu dapatkan disini. Tidak salah kalau akhirnya buku ini menjadi buku Favorit untuk menghadapi berbagai Ulangan, Ujian, Ujian Nasional hingga ajang paling bergengsi antar pelajar, yaitu OLIMPIADE. -Lembar Langit Indonesia Group-
Buku Siswa Ilmu Pengetahuan Alam SMP/MTs Kelas 7 PT Grafindo Media Pratama

IPA : - Kelas XESISIPA BIOLOGI : - Jilid 1ESISBiologi SMA/MA Kls X (Diknas)GrasindoBIOLOGI : - Jilid 1ESISBuku Ajar Ilmu Alamiah DasarPT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Ajar Ilmu Alamiah Dasar Media Pressindo

Kami berharap buku ini dapat menjadi referensi alternatif siswa sehingga dapat membantu dalam memahami biologi tingkat SMA/MA lebih baik. Kami juga berharap buku ini dapat membantu guru dalam menyampaikan materi secara lebih singkat kepada para siswanya. Buku ini terdiri dari 16 bab, yang mencakup seluruh materi pada biologi SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat gambar awal yang dapat memotivasi siswa untuk mempelajari bab tersebut, peta konsep sebagai alur pemikiran dalam setiap bab, contoh soal dan pembahasan pada setiap akhir bab, tips dan trik yang berisi cara mudah belajar biologi sampai jembatan keledai serta tokoh.

Rangkuman Materi IPA (OSN IPA Tingkat SD Sesuai Modul 2023) BintangWahyu

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas terbitnya modul pembelajaran mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) untuk siswa sekolah menengah pertama kelas VII semester 1. Adanya wabah pandemic covid-19 menyebabkan disruptive tidak hanya

dibidang ekonomi tetapi juga bidang pendidikan. Salah satu disruptive yang terjadi dibidang pendidikan adalah merubah kebiasaan cara belajar siswa tidak seperti biasanya. Kondisi saat ini banyak menuntut siswa tidak dapat melaksanakan proses belajar mengajar didalam kelas guna mengurangi penyebaran covid-19. Berbagai inovasi pembelajaran dihadirkan untuk memenuhi kebutuhan belajar siswa meskipun tidak dapat menjalani proses belajar mengajar dikelas. Salah satu inovasi belajar yang dapat dihadirkan pada kondisi pandemic covid-19 seperti saat ini adalah penggunaan modul pembelajaran. Modul pembelajaran ini dirancang khusus untuk memenuhi kebutuhan belajar siswa- siswi sekolah menengah pertama di kabupaten tambrauw provinsi papua barat. Modul ini dirancang untuk pembelajaran mandiri. Sehingga siswa dapat menggunakan modul ini meskipun berada dirumah dan tanpa pendampingan guru. Modul ini dilengkapi dengan penugasan yang dapat dijadikan alternative kegiatan selama siswa belajar dirumah. Kegiatan pembelajaran yang terdapat didalam modul ini dirancang sesuai kurikulum 2013 terbaru. Terdapat 8 kegiatan yang ada didalam modul ini dengan rincian materi mengenali objek IPA, cara mengukur benda dan mengetahui besarnya, mengamati makhluk hidup disekitar kita beserta klasifikasinya, dan terakhir mengenal materi yang ada disekitar kita. Materi-materi tersebut dirancang sesuai dengan kurikulum 2013 revisi terbaru. Materi yang disajikan juga menggunakan ilustrasi gambar sesuai dengan kondisi di kabupaten tambrauw provinsi papua barat. Penyusun menyadari, untuk megoptimalkan modul pembelajaran ini, perlu saran dan masukan untuk memperbaiki modul ini. Sehingga modul ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh siswa-siswi sekolah menengah pertama kelas VII di kabupaten Tambrauw.

Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 7 (Gratis buku How to Speak English Easy Fast Fun: For Beginner) Alprin

Tahukah kamu istilah Merdeka Belajar? Istilah baru ini sering kita dengarkan saat ini. Merdeka belajar adalah salah satu konsep yang digagas oleh Kemendikbud dalam rangka mempersiapkan generasi muda bangsa yang unggul melalui konsep belajar yang menyenangkan. Konsep Merdeka Belajar ala Nadiem Makarim terdorong karena keinginannya menciptakan suasana belajar yang bahagia tanpa dibebani dengan pencapaian Skor atau nilai tertentu. Untuk mendukung program pemerintah, tergaslah Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) yang sangat memerlukan kemampuan dalam berpikir. Ada dua hal yang diuji dalam AKM. Pertama, tentang kemampuan berliterasi. Kemampuan berliterasi dalam AKM adalah kemampuan dalam memahami bacaan. Kemampuan berliterasi dibutuhkan untuk mendukung siswa dalam mempelajari mata pelajaran apa pun. Kemampuan berliterasi juga merupakan kemampuan yang dibutuhkan setiap orang dalam sepanjang hayatnya. Untuk menyongsong kehidupan dimasa yang akan datang, seseorang diharuskan memiliki kemampuan memahami informasi dan menganalisa informasi tersebut. Kedua, kemampuan numerasi yaitu kemampuan dalam menghadapi angka atau data yang sangat dibutuhkan di masa depan. Bahkan kehidupan masa depan akan bergantung kepada kemampuan mengolah data atau angka ini. Buku LIBAS AKM untuk SMP/MTs 2021 ini disusun oleh Tim Tentor yang telah berpengalaman mengajar dan menulis berbagai materi serta latihan soal. Buku ini membantu mempersiapkan siswa dan para pendidik dalam meningkatkan baku mutu pendidikan melalui konsep pemahaman asesmen literasi yang akan mendukung peningkatan pendidikan di Indonesia. Penghapusan Ujian Nasional dan diubah dalam bentuk asesmen menjadi langkah yang baik dalam meningkatkan mutu pendidikan di Indonesia agar dapat bersaing secara Internasional. Buku LIBAS AKM ini sangat lengkap dan mendukung kemampuan

siswa dalam memahami informasi, memahami konsep, serta belajar berpikir logis dan kritis. Buku ini juga dilengkapi dengan drilling soal LOTS, MOTS, dan HOTS sesuai kisi-kisi AKM. Dengan dilengkapi materi yang relevan dengan kurikulum terbaru saat ini, buku ini siap membantu para siswa dan pendidik untuk memajukan pendidikan di negara tercinta ini. Salam sukses selalu!!!

BIOLOGI : - Jilid 1 Grasindo

Buku ini disusun dengan menggunakan bahasa yang mudah dipahami, dilengkapi dengan soal-soal yang dapat meningkatkan pemahaman. Isi pokok seluruh materi Biologi yang diujikan disampaikan dalam bentuk bab. Setiap bab diawali dengan ringkasan materi yang lengkap. Untuk memperdalam materi dan mengenal bentuk-bentuk soal, disajikan contoh soal dan pembahasan secara jelas dan mudah dipahami. Pada bagian akhir bab disajikan dua paket soal latihan dengan model soal pilihan ganda dan esai. Pada akhir semester terdapat UAS semester 1 dan UAS semester 2, beserta soal ASLI UN dan SBMPTN 2013, serta dilengkapi dengan soal-soal tryout UN dan SBMPTN. Buku 100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi SMA Kelas X, XI, dan XII ini berisi kumpulan soal-soal dari tipe yang paling mudah, sedang, hingga sukar, sehingga siswa dapat mengenal variasi tipe soal dan cara menyelesaikannya. Buku ini dapat dijadikan sebagai pelengkap siswa SMA/MA dalam mempersiapkan diri menghadapi Ujian Semester, Ujian Nasional, maupun Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri.

ILMU KEALAMAN DASAR Pustaka Widyatama

Percaya atau tidak, inilah buku yang cukup dan bisa menjadi pegangan belajar kamu selama 3 tahun. Karena buku ini disusun dengan sangat Lengkap, Detail, Terarah dan Padat. Dalam situasi apa pun, atau akan menghadapi ajang apa pun, baik itu Ulangan atau Ujian, maka buku inilah solusinya. Coba saja kamu lihat buku terbitan LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini dan bandingkan dengan buku-buku lainnya. Buku ini mempelajari rumus Biologi dan fisika. Buku ini termasuk buku kumpulan IPA (Ilmu Pengetahuan Alam), untuk membantu para siswa/siswi dalam belajar. Bagi kamu yang ingin mendapatkan Akses Ekstra Cepat untuk menguasai seluruh isi dari pelajaran ini, tidak salah lagi kalau buku inilah yang kamu pilih. Inilah buku yang banyak dipilih para pelajar sebagai panduan untuk berprestasi. -Lembar Langit Indonesia Group-

Biologi SMA/MA Kls X (Diknas) PT Grafindo Media Pratama

Biologi adalah ilmu yang mempelajari kehidupan dan organisme hidup, termasuk struktur, fungsi, pertumbuhan, evolusi, distribusi, dan taksonomi mereka. Sebagai ilmu pengetahuan yang luas dan kompleks, biologi mencakup berbagai disiplin yang berkaitan dengan studi makhluk hidup dan proses kehidupan. Biologi dasar adalah fondasi dari semua cabang biologi lainnya, menyediakan pemahaman fundamental tentang konsep-konsep kunci yang mendasari studi organisme hidup.

Bimbel 6 Mapel Siap UN SMA IPA Penerbit Duta

Buku ini kami susun sebagai referensi untuk pembahasan penurunan sifat pada tumbuhan secara sederhana. Pada buku ini kita akan menjabarkan tentang biogeografi tumbuhan dimuka bumi beserta klasifikasinya, perkembangbiakan tumbuhan secara generatif dan vegetatif, persilangan tumbuhan.

Top One Bedah Kisi-kisi Terlengkap UTBK SBMPTN SAINTEK 2020 Penerbit Andi

Sukses menghadapai Ulangan Harian (UH), Ujian Tengah Semester (UTS), Ujian Akhir Semester (UAS), Ujian Kenaikan Kelas (UKK), dan Ujian Nasional (UN), dan Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) -BintangWahyu-ebookbintangwahyu

MODUL PEMBELAJARAN ILMU PENGETAHUAN ALAM EDISI PEMBELAJARAN JARAK JAUH PADA MASA PANDEMI COVID-19

UNTUK SMP KELAS VII BintangWahyu

BUKU CERDAS MENJAWAB SOAL BIOLOGI SMA/MA/SMK ini adalah buku yang sangat tepat dijadikan pegangan. Mengapa demikian? ketika menjawab soal, Anda harus mengetahui konsep dasarnya terlebih dahulu. Kemudian, Anda harus memahami dengan benar karakteristik setiap soal yang ada. Nah, dari pemahaman terhadap tipe-tipe soal dan pembahasan tersebut, Anda akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diujikan.

Pewarisan Sifat pada Tumbuhan ESIS

Buku ini kami susun sebagai referensi untuk pembahasan penurunan sifat pada hewan dan manusia secara sederhana. Pada buku ini kita akan mengetahui tentang asal-usul kehidupan di bumi ini, mempelajari tentang sel baik itu bagian-bagian sel maupun cara pembelahan sel secara mitosis dan meiosis pada hewan dan manusia. Penurunan sifat secara Mendelisme, kita bahas mulai dari monohibrid hingga dihibrid. Penurunan sifat pada hewan dan manusia melalui gen maupun golongan darah juga akan kita bahas secara sederhana.

Pocket Shortcut SMA SAINTEK BintangWahyu

Buku ini berisikan materi ringkas Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika IPA, Biologi, Fisika, Kimia, latihan soal ulangan harian, tengah semester & ujian semester.

BIOLOGI DASAR Yudhistira Ghalia Indonesia

New Edition Pocket Book Biologi SMA/MA Kelas X, XI, & XII hadir sebagai solusi bagi siswa yang ingin mempelajari Biologi dengan lebih mendalam di mana saja dan kapan saja karena ukurannya yang praktis sehingga bisa dibawa dan dibaca setiap saat. Buku ini berisi ringkasan materi lengkap dengan peta konsep, cara cepat menghafal, serta contoh soal dan pembahasan. Dengan keunggulan tersebut, buku ini dapat dijadikan sebagai buku penunjang pelajaran bagi siswa SMA untuk menghadapi ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester, ujian sekolah, ujian nasional, bahkan SBMPTN dan USM PTN tertentu. Buku Persembahan Penerbit Cmedia

CCM Cara Cepat Menguasai Biologi SMA dan MA Rangkuman Biologi SMA MA SBMPTN CV. AZKA PUSTAKA

Ilmu alamiah dasar (IAD) sering disebut ilmu pengetahuan alam (IPA) dan ada yang menyebut ilmu kealaman yang dalam bahasa Inggris disebut natural science atau science. Kata tersebut dalam bahasa Indonesia disebut sains. Maskoeri Yasin dalam bukunya mendefinisikan ilmu alamiah dasar (IAD) adalah "ilmu pengetahuan yang mengkaji gejala-gejala dalam alam semesta ini, termasuk bumi yang terbentuk. Dengan menggunakan konsep dan prinsip ilmu dasar". Jadi singkatnya, ilmu alamiah dasar (IAD) adalah ilmu yang mengkaji konsep-konsep dan prinsip dasar yang esensial sajadan hanya menjelaskan tentang metode-metode ilmu kealaman dan gejala alam yang lebih secara filosofis. Contohnya seperti Biologi, Fisika, dan Kimia, ketiga ilmu tersebut juga memiliki turunan lagi. Ilmu Alamiah Dasar merupakan disiplin ilmu yang dapat berubah sesuai kemajuan peradaban manusia. Menurut Abdulah Aly dan Eny Rahma (2006:V) "Ilmu Alamiah Dasar merupakan kumpulan pengetahuan tentang konsep-konsep dasar dalam bidang Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) dan Teknologi" yang pembahasannya mencakup pengenalan IPA dan ruang lingkupnya, perkembangan teknologi dan dampaknya, serta hubungannya dengan kelangsungan hidup manusia.

TOP NO.1 UN SMA/MA IPA 2016 Ahlimedia Book

Ulangan harian adalah kegiatan evaluasi secara periodik sesuai dengan kompetensi dasar (KD). Nilai ulangan harian sangat berpengaruh terhadap nilai akhir (nilai rapor). Kebanyakan siswa gagal meraih nilai terbaik dalam ulangan harian karena mereka kurang berlatih mengerjakan soal-soal tersebut dan mereka tidak mempunyai buku pegangan yang mengacu pada soal-soal ulangan tersebut. Untuk itu, buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini disusun dan dikembangkan untuk

meningkatkan prestasi siswa dalam meraih nilai ulangan yang sempurna. Ulangan harian adalah kegiatan evaluasi secara periodik sesuai dengan kompetensi dasar (KD). Nilai ulangan harian sangat berpengaruh terhadap nilai akhir (nilai rapor). Kebanyakan siswa gagal meraih nilai terbaik dalam ulangan harian karena mereka kurang berlatih mengerjakan soal-soal tersebut dan mereka tidak mempunyai buku pegangan yang mengacu pada soal-soal ulangan tersebut. Untuk itu, buku ini disusun dan dikembangkan untuk meningkatkan prestasi siswa dalam meraih nilai ulangan yang sempurna.. -BintangWahyu-ebookbintangwahyu

Kunci Hafalan Biologi SMA Media Pressindo

Pocket Shortcut merupakan lima seri buku pocket yang digunakan untuk membantu siswa-siswi kelas 10, 11 dan 12 SMA/MA untuk memahami konsep dasar mata pelajaran Sainstek. Buku "Pocket Shortcut SAINTEK" berisi kumpulan rumus dan ringkasan materi pelajaran SAINTEK untuk SMA yakni Matematika, Fisika, Kimia, Biologi. Buku ini dibuat simpel dan dilengkapi peta konsep, serta soal-bahas sehingga memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Tata letak yang menarik dan berwarna menjadikan buku ini "enak" dibaca setiap saat. Ukuran buku yang kecil dan mudah digenggam menjadikan buku "Pocket" ini dapat di bawa kemana pun dan kapan pun sebagai sarana belajar. Buku ini disusun secara sistematis, tetapi dengan konsep penyajian yang sederhana sehingga akan memudahkan memahami materi dan soal secara lebih mendalam. Dalam setiap bab buku ini dibagi menjadi dua bagian. Bagian Pertama berisi rangkuman materi yang mempermudah Anda belajar dan memahami materi yang telah atau akan dipelajari. Bagian Kedua berisi soal-soal yang pernah diujikan pada Ujian Nasional dan Ujian masuk Perguruan Tinggi Negeri disertai pembahasan lengkap. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Program Android yang ada dalam buku ini dapat membantu untuk meningkatkan kemampuan akademik karena adanya sistem penilaian. Ada tiga aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT UN SMA IPA Aplikasi Simulasi SBMPTN Aplikasi Psikotes

Pasti Bisa Biologi untuk SMA/MA Kelas X Genta Smart Publisher

Buku Ajar Ilmu Alamiah Dasar ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu alamiah dasar. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang ilmu alamiah dasar dan diberbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah ilmu alamiah dasar dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari konsep hakikat ilmu alamiah dasar, perkembangan pemikiran manusia, bumi dan alam semesta, keanekaragaman makhluk hidup dan persebarannya, makhluk hidup dalam ekosistem alami, energi, sumber daya alam, lingkungan dan pengelolaannya, ilmu pengetahuan alam dan teknologi. Selain itu materi mengenai perkembangan teknologi dan dampaknya dan materi mengenai pencemaran lingkungan dan isu lingkungan global juga di bahas secara mendalam. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

TOP NO. 1 SKL UN SMA IPA 2017 Gramedia Widiasarana Indonesia

Buku ini disusun secara sistematis, yang terdiri dari ringkasan materi, soal dan pembahasan yang mencakup kelas X hingga kelas XII SMA, dilengkapi pula dengan soal-soal untuk masuk

Perguruan Tinggi Negeri di Indonesia. Buku ini juga diberi gambar-gambar sebagai penunjang serta dilengkapi pula dengan soal-soal latihan dan pembahasannya.

Ilmu Kealaman Dasar Yrama Widya

Buku Fokus Belajar Inti Sari merupakan buku ringkasan materi yang dipersiapkan untuk membantu para siswa SMP/MTs menghadapi ujian sekolah/madrasah. Sistematika buku Fokus Belajar Inti Sari per mata pelajaran ini adalah sebagai berikut. • Rangkuman materi pelajaran. Berisi poin-poin materi pelajaran

yang sering diujikan sehingga membantu siswa lebih fokus mendalami materi. • Pendalaman materi berupa contoh soal dan pembahasan. Soal-soal yang dibahas adalah soal-soal ujian sehingga sehingga memberikan gambaran kepada siswa tentang bentuk-bentuk soal yang akan dihadapi pada ujian sesungguhnya dan cara menyelesaikan soal tersebut. • Dilengkapi Mind Map atau peta pikiran yang menunjukkan hubungan keseluruhan bagian dalam materi. Mind Map dapat membimbing siswa untuk berpikir secara runtut dan global.

Best Sellers - Books :

- [House Of Flame And Shadow \(crescent City, 3\)](#)
- [The Summer I Turned Pretty \(summer I Turned Pretty, The\)](#)
- [The Courage To Be Free: Florida's Blueprint For America's Revival](#)
- [What To Expect When You're Expecting](#)
- [My First Learn-to-write Workbook: Practice For Kids With Pen Control, Line Tracing, Letters, And More! By Crystal Radke](#)
- [A Court Of Frost And Starlight \(a Court Of Thorns And Roses, 4\) By Sarah J. Maas](#)
- [The Housemaid's Secret: A Totally Gripping Psychological Thriller With A Shocking Twist](#)
- [How To Catch A Mermaid By Adam Wallace](#)
- [If He Had Been With Me](#)
- [The Creative Act: A Way Of Being](#)